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Abstract (en)
The method and device are intended for opening the closure flaps of a carton or for spreading or folding open, in a manner which is suitable for
packing purposes, the closure flaps of folding boxes which are already closed at the bottom. <??>The invention essentially comprises lowering the
folding boxes (7), whose bottom (12) points upwards and whose closure flaps (8, 9) hang downwards, from a suspended position and placing said
boxes on take- along means moving away from each other and in the opening direction. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren und eine Vorrichtung zum Öffnen der Verschlußklappen eines Kartons bzw. zum Spreizen oder
verpackungsgerechten Aufklappen der Verschlußklappen von bodenseitig bereits geschlossenen Faltschachteln. Der Kern der Erfindung liegt darin,
daß die Faltschachteln (7) mit nach oben weisendem Boden (12) und nach untem hängenden Verschlußklappen (8,9) aus einer schwebenden
Position abgesenkt und auf sich voneinanderweg sowie in Öffnungsrichtung bewegende Mitnehmer aufgesetzt werden.
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